

Salone del Mobile

Messe soll definitiv stattfinden

Donnerstag, 29.04.2021

[Nach dem überraschenden Rücktritt von Claudio Luti, Präsident des Salone del Mobile, melden sich die Mailänder Messemacher jetzt erneut zu Wort und bekräftigen, dass die Veranstaltung wie geplant vom 5. bis 10. September auf der Rho Fiera Milano stattfinden soll.](#)

Eine „innovative, ikonische und einzigartige“ Ausgabe mit einem neuartigen Konzept sei geplant. Der Plan für die Messe, der ursprünglich der Präsidentschaft des Ministerrates und anschließend allen nationalen und internationalen Institutionen bekannt gegeben und mit dem langjährigen Partner Fiera Milano geteilt wurde, soll von einem noch zu benennenden, international renommierten Kurator gestärkt werden.

„Dank der Unterstützung der Institutionen bin ich zuversichtlich, dass wir einen innovativen Salone auf die Beine stellen werden“, so Gianfranco Marinelli, Präsident der FLA Eventi SpA.

Messe soll definitiv stattfinden

Links

- [Salone del Mobile](#)